

Indap y la Fundación Prodemu

Incrementan 150 mil pesos en incentivo para participantes de Programa Mujeres Rurales



Más de tres mil agricultoras serán beneficiadas con el aumento de \$150 mil pesos en el incentivo anual del programa Mujeres Rurales, desarrollado por Indap y la Fundación Prodemu.

Así, el apoyo llegará a \$500 mil pesos, un 43% más que en 2022, fortaleciendo la autonomía económica y el desarrollo productivo de las mujeres rurales en el país.

El anuncio se realizó en Ovalle, Región de Coquimbo, en el lanzamiento de la temporada 2025 del programa, encabezado por la directora ejecutiva de Prodemu, Martha Vallejo Romero, y el director nacional de Indap, Santiago Rojas Alessandri, junto a autoridades regionales.

Un centenar de mujeres

participaron, incluyendo egresadas del periodo 2022-2024, destacando el impacto de esta iniciativa en la capacitación y generación de redes comunitarias.

El director nacional de Indap, Santiago Rojas, destacó: "Hemos incrementado el aporte anual para cada participante. Cuando asumimos el Gobierno, era menor a \$350.000. Hoy son \$500.000 anuales: un incremento de más de \$150.000. Son acciones concretas porque invertir en las mujeres rurales es invertir en el futuro del campo chileno".

Por su parte, la directora ejecutiva de Prodemu, Martha Vallejo, enfatizó: que "el programa va dirigido específicamente a mujeres de sectores

con menos presencia del Estado. Las incentiva, forma y les permite crecer, estudiar y mejorar su calidad de vida".

Desde Monte Patria, la productora Camila Jiménez, subrayó que el programa ha sido clave para potenciar la hidroponía en zonas de escasez hídrica: "Queremos transmitir estos conocimientos a más localidades y así puedan tener más oportunidades de ser una potencia alimentaria".

Un estudio de Rimisp en 2024 reveló que el 68,1% de las participantes aumentó sus ingresos por ventas, mientras que la tasa de producción avanzó del 33,4% al 89,6%. Además, el 89% expresó estar satisfecha con el programa y el 32% dijo pertenecer a pueblos originarios.